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Put in the SIM card & power on

1  With the phone facing 
down, insert the SIM 
tool into the tray hole to 
pop out the tray.

Make sure you use the 
correct size SIM card 
and don’t cut the SIM 
card.

Nano SIM

2  Insert the SIM card with 
the gold contacts up, 
then gently push the 
tray into the slot.

3  Press and hold the 
Power button, then 
follow the prompts to 
get started.

Help & more
Get answers, updates, and info:
• Help is here: From the home screen, swipe up and tap Settings > Help 

to learn how to use your phone and get support.
• Get more: Get software, user guides, and more at 

www.motorola.com/mymotoedge.
• Get apps: Tap Play Store to browse and download apps.
• Legal information: This guide provides important legal, safety, and 

regulatory information that you should read before using your product. 
For the complete legal information, from the home screen swipe up and 
tap Settings > About phone > Legal information, or visit 
www.motorola.com/device-legal.

Water repellent. Your phone is not waterproof. For more about your phone’s 
water-repellent design and care, swipe up from the home screen and tap 
Settings > About phone > Legal information.
Battery safety. To prevent possible burning and injury, the battery in your 
phone should only be removed by a Motorola-approved service center or 
similar skilled personnel.
If your phone becomes unresponsive, press and hold the Power button until 
the screen goes dark and your phone restarts. Charge your phone using a 
compatible Motorola charger. Use of other chargers is not recommended. 
Don’t charge your phone in temperatures below 0°C (32°F) or above 45°C 
(113°F). For more, swipe up from the home screen and tap Settings > About 
phone > Legal information, or visit www.motorola.com/device-legal.
Warning about high volume usage. To prevent possible hearing  
damage, do not listen at high volume levels for long periods.
Disposal & recycling. Please recycle products and packaging 
responsibly. To find out more, go to: www.motorola.com/recycling.
Class 1 Laser. This phone contains a Class 1 laser focusing system, 
which is safe under reasonably foreseeable conditions of use in 
accordance with international standards. Do not attempt to modify or 
disassemble.
Legal disclaimers. Features, services and applications are network 
dependent and may not be available in all areas; additional terms/charges 
may apply. Features, functionality, and other product specifications, as 
well as the information contained in this guide, are based upon the latest 
available information and believed to be accurate at the time of printing. 
Motorola reserves the right to correct or change any information without 
notice.
Arbitration. Your purchase is governed by a binding arbitration clause. For 
more information and how to opt-out, see the legal guide that came with 
your phone.

Copyright & trademarks. MOTOROLA, the stylized M logo, MOTO, and the 
MOTO family of marks are trademarks or registered trademarks of Motorola 
Trademark Holdings, LLC. Google, Android, Google Play and other related 
marks and logos are trademarks of Google LLC. All other product or service 
names are the property of their respective owners.  
© 2020 Motorola Mobility LLC. All rights reserved. 
Product ID: motorola edge+ (Model XT2061-3) 
Manual Number: SSC8C74357-A
To view the SAR values for your phone, visit https://motorola.com/sar. 

This product meets the applicable national or international RF 
exposure guidance (SAR guideline) when used normally against 
your head or, when worn or carried, at a distance of 5 mm from 
the body. The SAR guideline includes a considerable safety margin 

designed to assure the safety of all persons, regardless of age and health. 
To view additional SAR information on your phone, swipe up from the 
home screen and tap Settings > About phone > Legal information > RF 
information. To view the information on the web, visit  
www.motorola.com/rfhealth.

Let’s get started
Before using your phone, please read the safety, 
regulatory, and legal information provided with your 
product.
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Note: Make sure your screen protector 
is compatible with the fingerprint 
sensor. Scan the code to see a list of 
recommended screen protectors.
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Protect your phone with 
MotoCare Protection. 

Visit motorola.com/protectmydevice 
for more information. (U.S. only, except P.R.)

Insérer la carte SIM et allumer 
l'appareil

1  Le téléphone faisant 
face vers le bas, insérez 
l'outil de carte SIM dans 
le trou du plateau pour 
ouvrir celui-ci.

Assurez-vous d'utiliser 
une carte SIM de la 
bonne taille et de ne 
pas découper la carte 
SIM.

Nano SIM

2  Insérez la carte SIM en 
orientant les contacts 
dorés vers le haut, puis 
refermez délicatement 
le plateau.

3  Maintenez le bouton 
Marche/arrêt enfoncé, 
puis suivez les 
messages pour vous 
mettre en route.

Aide et plus
Obtenez des réponses, des mises à jour et des informations :
• L'aide est ici : À partir de l'écran d'accueil, faites glisser le doigt vers le 

haut et touchez Paramètres > Aide pour savoir comment utiliser votre 
téléphone et obtenir de l'aide.

• Plus : Procurez-vous des logiciels, des guides d'utilisation et plus à 
l'adresse www.motorola.com/mymotoedge.

• Se procurer des applications : Touchez Play Store pour parcourir et 
télécharger des applications.

• Informations légales : Ce guide fournit des renseignements sur la 
sécurité, la réglementation et des informations juridiques que vous devez 
lire avant d'utiliser votre produit. Pour obtenir toutes les informations 
juridiques, faites glisser le doigt vers le haut sur l'écran d'accueil, puis 
touchez Paramètres > À propos du téléphone > Informations légales, 
ou visitez www.motorola.com/device-legal.

Hydrophobie. Votre téléphone n'est pas à l'épreuve de l'eau. Pour en savoir 
plus sur le design hydrofuge de votre téléphone et sur son entretien, faites 
glisser le doigt vers le haut sur l'écran d'accueil, puis touchez Paramètres > 
À propos du téléphone > Informations légales.
Sécurité de la batterie. Pour éviter de possibles de brûlures ou blessures, 
la batterie de votre téléphone ne doit être retirée par un centre de service 
Motorola ou du personnel qualifié similaire.
Si votre téléphone ne répond plus, maintenez l'interrupteur enfoncé jusqu'à 
ce que l'écran s'obscurcisse et que le téléphone redémarre. Chargez votre 
téléphone à l'aide d'un chargeur Motorola compatible. L'utilisation d'autres 
chargeurs n'est pas recommandée. Ne rechargez pas votre téléphone à des 
températures inférieures à 0 °C (32 °F) ou supérieures à 45 °C (113 °F). Pour 
en savoir plus, faites glisser le doigt vers le haut sur l'écran d'accueil, puis 
touchez Paramètres > À propos du téléphone > Informations légales, ou 
visitez www.motorola.com/device-legal.
Mise en garde contre l'utilisation à un volume élevé. Pour éviter tout 
dommage auditif, évitez d'écouter à un volume trop élevé durant de 
longues périodes.
Recyclage et élimination. Veuillez recycler de manière responsable 
les produits et les emballages. Pour en savoir plus, allez à : 
www.motorola.com/recycling.
Laser de classe 1. Ce téléphone contient un système de mise au 
point laser de classe 1, lequel est sûr dans des conditions d'utilisation 
raisonnablement prévisibles, conformément aux normes internationales. 
N'essayez pas de le modifier ou de le désassembler.
Avis de non-responsabilité. Les fonctions, les services et les applications 
dépendent du réseau et peuvent ne pas être disponibles dans toutes les 
régions. Des conditions ou des frais supplémentaires peuvent s'appliquer. 
Les fonctions, les fonctionnalités et les autres caractéristiques du produit, 
ainsi que l'information contenue dans le présent guide, sont fondées sur 
l'information la plus récente et sont jugées exactes au moment de la mise 
sous presse. Motorola se réserve le droit de corriger ou de modifier toute 
information sans préavis.

Arbitrage. Votre achat est régi par une clause d'arbitrage exécutoire. Pour 
plus de renseignements et savoir comment vous prévaloir de l'option de 
retrait, reportez-vous au guide juridique fourni avec votre téléphone.
Droit d'auteur et marques de commerce. MOTOROLA, le logo M stylisé, 
MOTO et la famille de marques MOTO sont des marques de commerce 
ou des marques déposées de Motorola Trademark Holdings, LLC. Google, 
Android, Google Play et autres marques et logos associés sont des marques 
de commerce de Google LLC. Tous les autres noms de produits et de 
services appartiennent à leurs détenteurs respectifs.  
© 2020 Motorola Mobility LLC. Tous droits réservés. 
ID du produit motorola edge+ (modèle XT2061-3) 
Numéro du guide : SSC8C74357-A
Pour voir les valeurs de DAS pour votre téléphone, visitez le 
https://motorola.com/sar. 

Ce produit est conforme aux normes nationales et internationales 
en matière d'exposition à l'énergie radioélectrique (normes DAS) 
lorsqu'il est utilisé normalement près de votre tête ou lorsque 
vous le portez à une distance de 5 mm de votre corps. Les normes 

DAS comprennent une marge de sécurité considérable de manière à assurer 
la sécurité de toute personne, indépendamment de son âge ou de son état 
de santé. 
Pour voir des renseignements additionnels relatifs au DAS sur votre 
téléphone, faites glisser le doigt vers le haut sur l'écran d'accueil, puis 
touchez Paramètres > À propos du téléphone > Informations légales > 
Informations sur les radiofréquences. Pour consulter ces renseignements 
sur le web, visitez www.motorola.com/rfhealth.

Commençons maintenant
Avant d'utiliser votre téléphone, veuillez lire les 
renseignements de la section Sécurité, réglementation 
et information juridique fournis avec le produit.
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Remarque : Assurez-vous que le 
protecteur d'écran est compatible 
avec le lecteur d'empreinte digitale. 
Numérisez le code pour voir une liste de 
protecteurs d'écran recommandés.
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